

Bhabinkamtibmas Kesilir Aipda Giri Pramudi, Hadiri Konferensi Ke XIII MWCNU Wuluhan

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Aug 27, 2023 - 22:11



Bhabinkamtibmas Kesilir Aipda Giri Pramudi, Hadiri Konferensi Ke XIII MWCNU Wuluhan

JEMBER - Babinkamtibmas Desa Kesilir Kecamatan Wuluhan Aipda Giri Pramudi, hadir dalam acara konferensi ke XIII Kitmad Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCMU) di kecamatan Wuluhan. Konferensi tersebut berlangsung di Dusun Tegalbanteng, Desa Kesilir, Kecamatan Wuluhan ini, untuk

membahas pengelolaan organisasi dalam periode 2023-2028. Minggu
(27/08/2023)

Konferensi yang dihadiri oleh berbagai tokoh dan anggota MWCMU dari berbagai wilayah di kecamatan Wuluhan ini, memiliki tujuan yang mulia, yaitu membahas rencana pengelolaan organisasi dalam kurun waktu 2023-2028. Dalam suasana penuh semangat dan harap, berbagai gagasan dan pandangan disampaikan untuk memastikan masa depan MWCMU yang lebih baik dan berdampak positif bagi masyarakat.

Dusun Tegalbanteng, yang menjadi tempat berlangsungnya konferensi, dipilih dengan sengaja untuk menciptakan atmosfer yang lebih dekat dengan masyarakat pedesaan. Lokasi yang tenang dan alami ini turut menambah semangat para peserta dalam menjalankan pembahasan yang substansial.

Dalam acara ini, Aipda Giri Pramudi tak hanya menjadi undangan maupun petugas yang menjaga kondusifitas acara, tetapi juga memberikan inspirasi melalui kata-kata yang penuh makna. Ia menekankan pentingnya peran aktif organisasi dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, khususnya dalam menjaga kerukunan dan memberikan pendidikan agama yang berkualitas.

Konferensi ke XIII MWCMU ini bukan hanya sebatas pertemuan, tetapi juga momentum untuk merajut komitmen bersama dalam mengawal perjalanan organisasi menuju masa depan yang cerah. Dengan semangat yang sama, para peserta konferensi berkomitmen untuk bekerja bersama, menghadirkan inovasi, dan mengembangkan program-program yang berdampak positif bagi masyarakat di kecamatan Wuluhan. (AR)